Peoplefone: Daniel Hodel ist neuer Teamleiter-Vertrieb

Der VoIP-Provider Peoplefone hat einen neuen Vertriebsleiter. Daniel Hodel verantwortet seit Anfang November den Vertriebsinnen- und Außendienst. Hodel stand zuvor lange Jahre bei Starface auf der Gehaltsliste.



Daniel Hodel ist neuer Vertriebsleiter bei Peoplefone (Quelle: Peoplefone)

Peoplefone hat einen neuen Vertriebsleiter: Daniel Hodel ist seit Anfang November sowohl für den Innen- als auch den Außendienst beim VolP-Provider verantwortlich. Er war die vergangenen 14 Jahre bei Starface beschäftigt und leitete dort den Innendienst. Weitere Stationen waren bei Toplink und der Deutschen Telefon Standard.

Hodel übernimmt die Aufgabe von Markus Devetter, der sich von nun an (wieder) um das Projektgeschäft kümmert. In seiner neuen Position soll Hodel unter anderem die Vertriebsunterstützung für die Partnerfirmen verbessern sowie den Ausbau des Geschäfts nördlich von Baden-Württemberg vorantreiben. Bislang ist das Unternehmen mit Schweizer Wurzeln vor allem in Süddeutschland präsent.









